
Verbale riunione del direttivo CAI Rivoli del 16 settembre 2015 
 
Alle ore 21 presso la sede di via Allende ha inizio la riunione 
 
Consiglieri presenti: 
Abrate Franco 
Abrate Tiziana 
Bonotto Marco 
CavalloDario 
Cavallo Pierangelo 
Durando Marco 
Gastaldo Anna 
Pauletto Massimiliano 
Secondo Beppe 
Per la Segreteria: Castillo Gianni e Pecchio Piero 
 
Presidente: Marcatto Dario 
Assente giustificato: Usseglio Min Claudio 
 
Od.g:  
 

1. bilancio gite estive 2015 
2. programmazione lavori al rifugio Viberti 
3. prossimo numero de Nello Zaino (entro fine settembre) 
4. programmazione della gita al mare 
5. serate CAI autunnali 
6. commissione gite e programmazione del calendario gite 2016 (entro fine ottobre) 
7. Varie 

 

1. Ottima riuscita delle gite sociali al Gran Paradiso, alle Grigne, al Lautaret e a punta 
Frejus e della settimana in Trentino. Annullata quella alla Croce Rossa per cattivo tempo. 
 

2.Marcatto, Pecchio, Castillo e Cavallo relazionano sull'incontro tenutosi il 15 settembre 
con l'architetto Ciattino, che ha studiato il problema della ristrutturazione e della messa a 
norma del rifugio Viberti: la professionista consiglia cautela nell'esposizione economica in 
quanto la struttura è di proprietà del Comune di Rivoli e di ciò dovrebbe tener conto l'ASL. 
Ha realizzato dei disegni basandosi sui progetti di Castillo e ha sottolineato che il 
professionista che firma è responsabile del lavoro, e non il proprietario. Si è informata 
presso i Vigili del Fuoco che hanno confermato che non è necessario il loro intervento né 
un secondo accesso, perché la struttura ha una capienza inferiore ai 25 posti. Per 
realizzare i servizi per i disabili si dovrebbe realizzare un corridoio tra i due bagni; inoltre 
va costruito uno scivolo esterno per i disabili con pendenza 8°/°°. Per la realizzazione dei 
bagni, la cucina dovrebbe arretrare di un metro. I costi si aggirerebbero intorno ai 4500 €, 
cui si deve aggiungere il costo della piastrellatura delle pareti della cucina. Il consiglio 
ribadisce che il Comune dovrebbe impegnarsi - a fronte della spesa sostenuta dal CAI - a 
concedere la struttura alla sezione per un lungo periodo. Si discute se la spesa da 
sostenere sia congrua con l'utilizzo attuale della struttura, che è scarsissimo; di contro, 
una volta messo a norma si potrebbe ricavare un guadagno dall'affitto della struttura. Date 
le nostre disponibilità economiche, si ipotizza di non fare nessun lavoro e di restituire 
l’edificio al Comune alla scadenza del quinquennio.  
 
3.Il giornalino Nello Zaino uscirà entro la fine di settembre, per permettere la pubblicazione 



in tempo utile delle notizie relative al pranzo al rifugio e alla gita al mare di ottobre. 
Gastaldo relazione sugli articoli già pervenuti. 
  
4. Gastaldo, Pecchio e Usseglio hanno contattato diversi alberghi in Liguria ( a Varazze e 
a Celle Ligure). Si rimane in attesa di ulteriori offerte per decidere a breve la destinazione 
(il costo è di circa 45 € per la mezza pensione). Il pullman è già stato prenotato da 
Bellando Tour al prezzo di 910 € più il costo dell'albergo per l’autista. Le gite sono state 
verificate da Pecchio e Gerhard Mucke: il sabato si andrà da Varazze a Madonna della 
Guardia (dislivello 400 m), con ritorno ad anello dal santuario di San Giacomo. Chi 
preferisce una passeggiata in piano potrà andare da Varazze a Celle o Albissola. La 
domenica: monte Beigua da Sciarbonasca o da Lerca a monte Rama (1000 m dislivello 
circa entrambe le gite) passando dal rifugio Pratorotondo con discesa a Sciarbonasca. 
Prezzo complessivo circa 75 € a partecipante. 
 
5. Serate autunnali: Gastaldo propone la proiezione del film Montagne in fiamme di 
Trenker il 23 ottobre, e la proiezione delle foto della gita sociale alle Grigne e del campo 
estivo in Trentino a cura di Pino D'Agostino il 13 novembre; il 18 dicembre serata natalizia. 
Alberto Bolognesi presenterà una proiezione sulla Norvegia e sul gruppo d'Ambin in 
primavera. Gastaldo inoltre ha contattato la sezione di Bussoleno che le ha inviato le 
locandine delle serate che si sono organizzate da loro e che potrebbero essere replicate a 
Rivoli. 
 
6. Bozzato non ha dato per il 2016 la sua disponibilità a far parte della commissione gite, 
per cui è necessario individuare un altro membro oltre a Pierangelo Cavallo. Il 23 
settembre si terrà in sede una riunione aperta a tutti coloro che vogliono proporre gite per 
definire il calendario. 
Per il pranzo sociale dell'11 ottobre, Rosanna Rossi ha dato la propria disponibilità per 
cucinare, come lo scorso anno, polenta e spezzatino. Sarà coadiuvata da Pier Aldo Bona, 
Annamaria Cornetto, Lucia Rossino e Giulia Buttarello; Piero Pecchio e Renato Ferrari si 
occuperanno della preparazione tavoli, Anna Gastaldo e Daniela Suppo del servizio ai 
tavoli, Tiziana Abrate, Pierangelo Cavallo e Beppe Secondo delle pulizie. Si propone di 
aggiungere al menù un tagliere di formaggi e il dolce (panna cotta e bunet già pronti). Si 
stabilisce un costo di 15 euro per socio (da verificare). Iscrizioni entro il 4 ottobre da 
Gastaldo Anna, Abrate T., Rossi Rosanna. Per la gita del presidente, si propongono dei 
percorsi sulla collina morenica o nelle valli di Lanzo o nel monregalese (Vicoforte).  
Il presidente ricorda che giovedì 24 settembre ci sarà la riunione della scuola Giorda ad 
Alpignano con la presentazione dei corsi, e giovedì 17 settembre ad Almese verrà 
presentato un film su Giancarlo Grassi. 
La riunione termina alle ore 23. 


